

Lula souligne qu'il ne renoncera pas au peuple brésilien



Brasilia, 13 juillet, (RHC)-. L'ex-président du Brésil, Luiz Inacio Da Silva, Lula, aujourd'hui en prison, a confirmé sa candidature pour un nouveau mandat à la présidence.

Dans un twitt, Lula a souligné qu'il ne renoncera pas au peuple brésilien ni à sa décision de faire en sorte que le Brésil reprenne sa croissance économique avec justice sociale.

Interdit de s'adresser au peuple brésilien en film vidéo ou par téléphone, Lula a rappelé dans son message la condamnation dictée contre lui par le juge Sergio Moro, il y a an, pour des délits que le magistrat n'a pu ni préciser ni prouver.

Il a souligné que six mois après, le tribunal régional fédéral de la quatrième région avait ratifié le mensonge ourdi par le groupe de travail du juge chargé de l'affaire Lava Jato au cours d'un autre procès expéditif, dans le seul but de le sortir des élections.

Lula bénéficie aujourd'hui du plus grand nombre des intentions de vote alors qu'il est écroué en prison.



Radio Habana Cuba